

FDP Usingen

## **FDP SPENDET 250 EURO ZUM 50-JÄHRIGEN JUBILÄUM DER JUGENDFEUERWEHR USINGEN?**

30.08.2025

---

Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums der Jugendfeuerwehr Usingen am 30. August 2025 haben die FDP-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung sowie der Vorstand des FDP-Ortsverbandes Usingen dem Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Usingen für die Jugendfeuerwehr eine Spende in Höhe von 250 Euro überreicht. Der 1. Vorsitzender des Fördervereins, Dirk Schimmelpfennig, nahm die Zuwendung im Beisein zahlreicher Mitglieder der Jugendfeuerwehr dankend entgegen. Ebenfalls anwesend waren Gruppenführer Andreas Seifert, Wehrführer Stefan Göttl sowie der kommissarische stellvertretende Stadtjugendfeuerwehrwart Andreas Müller.

Die Übergabe erfolgte kurz vor Beginn einer Feuerwehrübung. Dem Betreuerteam war es dabei ein wichtiges Anliegen, dass die Spendenübergabe im Rahmen der Übung stattfand – um so den direkten Bezug zum ehrenamtlichen Engagement und zum praktischen Ausbildungsalltag der Jugendlichen herzustellen.

Die Spendensumme setzt sich aus privaten Beiträgen von Mitgliedern der Fraktion und des Vorstands zusammen:

Ralf Müller (Fraktionsvorsitzender), Simone Mächold (Fraktion), Ulrich Keth (Fraktion) sowie Thomas Malik (2. Vorsitzender des FDP-Ortsverbands) spendeten jeweils 50 Euro aus eigener Tasche. Weitere 50 Euro steuerte der FDP-Ortsverband Usingen bei.

„Die Jugendfeuerwehr leistet seit einem halben Jahrhundert einen unschätzbarer Beitrag für unsere Stadt. Sie verbindet Teamgeist, Verantwortungsbewusstsein und Einsatzbereitschaft – Werte, die in unserer Gesellschaft unverzichtbar sind“, betont Simone Mächold. „Mit unserer Spende wollen wir unsere Hochachtung und unseren Respekt vor dieser Jugendarbeit

ausdrücken.“

*SM*

Die FDP sieht in der Nachwuchsarbeit der Feuerwehr einen zentralen Baustein für die Zukunft der Gemeinschaft. „Ohne die Förderung junger Menschen gäbe es langfristig keine schlagkräftige Feuerwehr, die im Ernstfall zuverlässig Hilfe leisten kann. Deshalb ist es uns wichtig, dieses Engagement auch privat zu unterstützen“, ergänzte Simone Mächold.

Die Jugendlichen selbst nahmen die Spende mit großer Freude entgegen. Sie zeigten sich sichtlich stolz über die Anerkennung ihrer Arbeit und das Vertrauen, das ihnen entgegengebracht wurde.

Mit ihrer Spende möchte die FDP nicht nur ein Zeichen setzen, sondern auch andere Bürgerinnen und Bürger ermutigen, die Arbeit der Jugendfeuerwehr durch Mitgliedschaften oder Spenden zu fördern. „Die Feuerwehr steht für Dienst an der Gemeinschaft – und verdient unsere Anerkennung und Unterstützung. Jeder Beitrag hilft, die Zukunft der Feuerwehr zu sichern“, führte Simone Mächold gleichfalls an.